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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL REALIZADA EM 27 
DE DEZEMBRO DE 2021 

Aos vinte e sete dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um 
(27/12/2021), reunião ordinária do Conselho Fiscal, os sócios 
proprietários eleitos em assembleia geral realizada em 28/07/2019, para 
atendimento ao Edital de Convocação de 21/12/2021, enviado através de 
grupo criado no aplicativo “Whatsapp”, se reuniram através do grupo do 
Conselho Fiscal no aplicativo “Whatsapp”, para cumprimento da seguinte 
Ordem do Dia constante do referido Edital:  
 
Convoco todos os membros titulares do conselho fiscal do Guarani 
Futebol Clube para a 31ª – TRIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO - ORDINÁRIA 
- DO CONSELHO FISCAL, para o dia 27 de Dezembro de 2021, pelo grupo 
do conselho fiscal no aplicativo whatsapp, a partir das 08:00 horas, com 
a seguinte ordem do dia: 
 
1 – Pendências financeiras de 2021  
2 – Balancete 3º Trimestre 
3 - Assuntos Gerais 
 
Campinas, 21 de dezembro de 2021 
 
FÁBIO BORTOLIN BRITTO DE ARAÚJO 
 
PRESIDENTE DO CONSELHO FISCAL 
 
[08:57, 27/12/2021] Maurício Capello: Que bom. 
[09:06, 27/12/2021] Fábio Araújo: Os processos com decisão é fácil, só é 
mais difícil colocar um valor pros sem decisão (expectativa de perda) 
[09:13, 27/12/2021] Maurício Capello: Tem que colocar o valor pedido e 
o que conseguir depois reverter é lucro 
[09:14, 27/12/2021] Maurício Capello: O relatório do ativo do Guarani 
feito a pouco tempo já reflete no balancete último? 
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[09:25, 27/12/2021] Fábio Araújo: Não.  Vai sair só no outro 
[09:28, 27/12/2021] Maurício Capello: 👍 
[10:47, 27/12/2021] Ricardo Domingos Sagula: Bom Dia a todos 
[10:48, 27/12/2021] Ricardo Domingos Sagula: O furo que parecia 
maior, vai ser bem menor, mas infelizmente vamos levar conta para 
pagar no ano de 20222. 
[10:52, 27/12/2021] Ricardo Domingos Sagula: Mauricio, fiquei sabendo 
que a Justiça do trabalho está bem difícil, pois eles não voltaram a 
trabalhar fisicamente direito e aí fica difícil de se ter informações de 
algumas coisas. 
[10:52, 27/12/2021] Ricardo Domingos Sagula: Uma pergunta de leigo, 
isso contabilmente pode ser feito? 
[10:52, 27/12/2021] Maurício Capello: Pode sim 
[10:53, 27/12/2021] Maurício Capello: Joga-se em recuperação de 
despesas 
[10:54, 27/12/2021] Ricardo Domingos Sagula: Bom saber 
[10:54, 27/12/2021] Maurício Capello: Ou descontos obtidos em ações 
judiciais. Aí o contador abre uma conta específica para esse fim no 
balancete 
[10:55, 27/12/2021] Maurício Capello: Isso até seria bacana, pois ficaria 
demonstrado o quando de desconto foi conseguido nas ações, que pode 
ser tanto trabalhista, civil e tributária 
[10:58, 27/12/2021] Maurício Capello: Sim é verdade, mas temos tempo 
e seria interessante o Advogado já ir vendo isso termos isso em mãos 
para ser apresentado para a auditoria que com certeza irão pedir para 
confrontar com os números do balanço final 
[10:58, 27/12/2021] Maurício Capello: para termos digo 
[11:00, 27/12/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Bom dia pessoal! 
[11:01, 27/12/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Outra leiga aqui 
agradece os esclarecimentos. 
[17:05, 27/12/2021] Edson Maciel Zanella: Boa tarde. Fabinho estou à 
disposição p/verificar todos os processos trabalhistas tanto na 1ª ou 2ª 
instância ou no TST. 
[17:07, 27/12/2021] Maurício Capello: Olha aí que Beleza 
[17:10, 27/12/2021] Maurício Capello: Mas seria interessante termos 
esse relatório vindo de uma forma oficial, vindo do advogado do Clube. 
Depois se acharmos interessante, o Sr Edson poderá fazer esse 
levantamento para sabermos se as informações coincidem 
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[17:11, 27/12/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Pelos itens 
elencados por você Fábio, estamos realmente num caminho muito melhor 
que quando assumimos o CF e não tínhamos  se quer, resposta da 
empresa de contabilidade da época. 
E como disse o Sagula, levaremos um “furo” para 2022, menor que o 
imaginado, talvez! Lembrando que, se continuarmos a administrar com 
os “pés no chão”, ainda assim, teremos “furos” por vários anos ainda. 
Temos um passivo que não deixa ser diferente. Mas me parece, que hoje 
temos um norte. 
E temos que pensar nos nossos tributos, que precisam ser honrados. 
[17:13, 27/12/2021] Ricardo Domingos Sagula: Mas acho interessante a 
gente fuçar os processos, podemos achar alguma coisa que não sabíamos 
neles. 
[17:14, 27/12/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Essa conta Fábio, 
acho que falamos sobre isso, não dá pra começar a pagar o mês e ficar 
para negociar a dívida em atraso? 
Pra não ficar acumulando, como já está, a mais de 10 anos. 
[17:16, 27/12/2021] Maurício Capello: Por isso acho interessante 
fazermos o levantamento também, mas antes pedirmos de forma oficial 
para não acharem que estamos atropelando as coisas. Pedimos, damos 
um prazo e enquanto isso o Sr Edson já vai verificando também 
[17:17, 27/12/2021] Ricardo Domingos Sagula: Boa 
[17:17, 27/12/2021] Maurício Capello: Mas como a Cris disse acima, 
demos um bom passo adiante, mas para chegar no final da trilha, muitos 
precisarão serem dados ainda, mas pelo menos já estamos indo pro lugar 
certo. Não podemos mais aceitar desvios 
[17:18, 27/12/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Exatamente! 
[17:20, 27/12/2021] Maurício Capello: Agora, para não tropeçamos , o 
relatório da auditoria, mesmo com alguns apontamentos que sabemos 
que existem, tem que sair, senão as pessoas não vão acreditar que 
estamos andando, apenas estamos fazendo de conta que estamos 
[17:40, 27/12/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Isso, não sair 
relatório, não pode nem ser cogitado!! 
[19:22, 27/12/2021] Fábio Araújo: Eu te aviso antes. Estou enrolado 
esses dias ainda. 
[19:23, 27/12/2021] Fábio Araújo: Eles fazem um, mas eu gosto de ver 
todos um a um pq justamente esses sem decisão que fica difícil precificar 
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[19:25, 27/12/2021] Fábio Araújo: Existe uma chance de parcelamento 
através de um refis da prefeitura e que dá para tentar algo com troca de 
serviços nos valores (como era feito antes no iptu) mas isso não andou 
esse ano 
[19:48, 27/12/2021] Fábio Araújo: Pelo horário preciso encerrar a 
reunião mas podemos continuar a discussão desses assuntos! 
 
Campinas, 27 de Dezembro de 2021 
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